

Artikel vom 01.12.2018

Thema des Monats Dezember 2018

## Neues Leben im oberen Schloss – Kommunales Denkmalkonzept wirkt



Das Obere Schloss in Küps wurde verkauft und soll teilweise auch vom Markt Küps genutzt werden.

Das kommunale Denkmalkonzept zeigt erste sichtbare Ergebnisse. Die vom Landesamt für Denkmalpflege geförderte und vom Markt Küps durchgeführte Untersuchung des oberen Schlosses, das auch als "Schemenau-Haus" bezeichnet wird, hat den Verkauf des historischen Gebäudes möglich gemacht. Ziel ist es, einen Teil des Gebäudes auch öffentlich nutzbar zu machen. Dazu sollen Fördermittel der Nordostbayerninitiative genutzt werden.

Das Haupthaus soll der neuen Eigentümerin zu Wohnzwecken dienen. Für den Küpser Ortskern, der von zahlreichen denkmalgeschützten Gebäuden geprägt ist, kann damit eine deutliche Aufwertung einhergehen. Insgesamt wird eine weitere Neubelebung des Altortes angestrebt. Dabei soll auch die Städtebauförderung helfen, für die im Januar eine Auftaktveranstaltung stattfindet.